

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Santé : la suspension des feuilles de soins et bons d'examens Cnamgs maintenue

Prissilia M. MOUITY
Libreville/Gabon

LES médecins du Syndicat national des agents de la Santé (Synas) et ceux du Syndicat des médecins fonctionnaires gabonais (Symefoga) ont maintenu, le 17 mai au Chul lors d'un point-presse, la suspension de l'utilisation des feuilles de soins et de bons d'examens Cnamgs dans les structures publiques. Cette décision, avancent-ils, fait suite à l'absence de réaction de la tutelle quant à leurs préoccupations.

Des rencontres ont certes été initiées avec les plus hautes autorités à l'annonce de cette décision, mais les médecins syndiqués soutiennent qu'elles n'auraient abouti à rien. " Nous attendons que le ministre de la Santé nous propose un chronogramme de travail afin de sortir de cette situation qui est difficile aussi bien pour les patients que pour le personnel soignant. La coalition reste en attente de l'appel du ministre afin de matérialiser le dialogue social prôné par le président de la République ", a indiqué Christiane Mengue M'Asseko Olimbo Daouda, présidente du Symefoga.

Les médecins rappellent aussi le fait que les établissements sanitaires publics sont presque en ruine : plateaux techniques défectueux, bâtiments vétustes, sans eau ni électricité pour certains. Manque de médicaments, de réactifs et autres consommables (tubes, gants, doigtiers, cathlons), constituent également le lot des difficultés du Chul selon les toubibs.

Des problèmes qui perdurent malgré les multiples visites du ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong, dans cette structure hospitalière, avancent-ils.



Photo : SNN

La coalition des médecins de la Santé revendique de meilleures conditions de travail.

Marché de l'emploi : renforcer les capacités des établissements supérieurs



Photo : BOTOUNOU

Le nouveau partenariat signé hier est soutenu par la Chine et l'Unesco.

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Libreville/Gabon

CONSCIENTES de la faiblesse de l'indice de l'employabilité des jeunes gabonais sortis des établissements supérieurs, notamment de l'Université Omar-Bongo (UOB), les autorités gabonaises multiplient les stratégies pour relever le niveau, en vue de faciliter leur employabilité et lutter contre le chômage qui les guette.

Ce phénomène, au fil des années, prend des proportions inquiétantes au Gabon. C'est, entre autres, ce qui a fait hier l'objet de la signature d'un partenariat entre l'Organisation des nations unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco), l'Université Omar-Bongo et l'Université des sciences et techniques de Maku (USTM). La signature de

ce partenariat qui s'est déroulée au siège du Centre international des civilisations bantou (Ciciba) en présence du ministre de l'Enseignement supérieur, Patrick Mouguiama-Daouda, s'intègre dans le projet Unesco-Fonds-en dépôt chinois, intitulé " Enseignement technique supérieur en Afrique pour une main-d'œuvre technique et innovante ".

Ce projet a, en effet, été lancé par l'Unesco avec le soutien de la République populaire de Chine. L'objectif étant de " renforcer la capacité des établissements de l'enseignement supérieur à répondre aux besoins de compétences pour le développement national dans les pays africains, en facilitant la collaboration entre ces établissements et l'industrie ", a souligné Éric Voli Bi, Représentant résident de l'Unesco au Gabon.



COMMUNIQUE

La Société Nationale Immobilière (SNI) convie les populations d'ESSASSA établies à l'intérieur des parcelles N°20 ZSA/102 CS6/119 ZC6 à une réunion d'information, le Jeudi 19 mai 2022 à l'École Catholique d'ESSASSA à 15H30.

Fait à Libreville le 17 MAI 2022

Le Directeur Général

 Hermann KAMONOMONO